



博愛会だより

令和7年12月1日発行 令和7年度 第3号

社会福祉法人博愛会



NEW

グループホームときぞう

はじめまして！

9月15日に開所したばかり、できたてほやほやのグループホームときぞうです。

10月に秋の大山へ紅葉狩りに行ってきました。綺麗な紅葉を眺めながらのお弁当は格別でした♪

翌週には生活介護の皆さんと合同で、たこ焼きパーティーを開催。たこ焼き作りは初めてのご利用者も焼いているうちにどんどん上達し、お店でも開けるのでは??というくらいの腕前に!!あんこの入ったスイーツたこ焼きも好評で、なかには合計50個食べられたご利用者も!!いつもと違う場所での食事もいいものですね♪

今後も季節感のある楽しいイベントを計画中です。お楽しみに♪



デイサービスセンター博愛苑



デイサービス博愛苑の男性ご利用者には、囲碁・将棋がお好きな方がたくさんおられ、日々真剣勝負が繰り広げられています。

上級者から初級者まで、いろいろなレベルの方がおられます。iPadで囲碁・将棋のアプリで実力を磨いている方もおられ、今後更に男性陣たちの勝負が白熱しそうです。



グループホームみのりの里



グループホームは9月に敬老会を開催しました。今年度はご家族もお招きして、ボランティアさんによる、華やかで美しい歌や踊りを楽しみました。10月は芋掘りを行いました。今年もさつま芋の出来は上々で、煮て食べると、甘みもあり、入居者様にも大変好評でした。

11月は、恒例の大山方面への紅葉ドライブに出かけました。紅葉は、例年よりも早く色づき始めていました。車から降りて、景色を楽しみました。

あっという間に12月になった印象ですが、ウワサによると今年は冷え込みも例年以上のこと。風邪を引かない様に気をつけて、元気に乗り切りたいと思います。





介護老人福祉施設博愛苑

10月は由志園、とつとり花回廊と毎週外出行事を行いました。咲き誇る季節の花々に、ご入居者も職員もホッと癒されました。

11月はご入居者のご家族を招待し「秋祭り」を開催しました。コロナ禍以降、久しぶりに多くのご家族さまに来苑いただき、素敵な時間を過ごしていただけたことと思います。

そして気が付けば12月。これから寒い時期が続きますが、皆様が健康に良いお年を迎えられますよう、今年も残りわずかですが精一杯頑張ってまいります。



すまいるステーションときぞう



こんにちは！すまいるステーションときぞうです😊

博愛苑から見える大山も雪化粧をまとい、澄んだ空気が一段ときれいに感じられる季節となりました。巨大製作ではそんな冬の大山を様々な手法で作り上げました。ご家族を招いての秋祭りも、職員一丸となって盛り上げ、とても喜んでいただきました。感染症の多い時期ではありますが、予防をしっかりとしながら冬ならではの活動をたくさん取り入れたいと思います🎅



就労支援ときぞう



9月15日から施設の場所と名前が変わり、「あそしえ」から「就労支援ときぞう」に変わりました。
11月3日、4日で芋堀りをしました。

今年の6月から「自分たちで芋から育てて、干し芋を作りたい」の気持ちでスタートした芋畠！！ようやく収穫となりました。

就労支援ときぞうB型のご利用者さんと一緒に芋掘り。とっても大きな芋も収穫できました。どんな干し芋ができるのか楽しみです。





憩い処よらいや



づる

芋蔓できんぴら作り、苔玉作り、すすきを使ったフラワーアレンジメントなど、短い秋を満喫しました。

「DIYがしたい！」 「スマホが使えるようになりたい！」 「畠仕事がしたい！」 「買い物がしたい！」 など、利用者様お一人お一人の「したいことの実現」をしながら、楽しく過ごしていただいております。



運動処よらいや



「運動処よらいや」は、地域密着会員制フィットネスクラブです。
健康維持だけでなく、会員さん同士の交流の場としてご利用されています。

先日、秋の運動イベントを行いました。

3種目からご自身の得意な種目を1つ選び、測定値を競い合うものです。

優勝を狙う方、自己記録更新を目指す方と参加目的は人それぞれ。

優勝者には表彰し、景品をプレゼントしました。

今後も様々なイベントを企画してまいります。



新入職員紹介

【博愛会に入社して】をテーマに職員へインタビューしてみました。



介護老人福祉施設博愛苑



看護職

10月1日より、介護老人福祉施設博愛苑に入職いたしました看護師の高橋慎也です。博愛会は高齢者施設のみならず、障害者施設にも力を注いでいるのを知り、とてもワクワクしながら日々過ごしています。

「笑顔と安心の輪」を広げる一員になれたことをとても嬉しく思っています。
お声を掛けていただけすると大変喜びますので、どうぞよろしくお願ひします。



介護職

9月1日より入職いたしました草信麻美です。
1日でも早く仕事を覚えて、利用者様と関わる時間を大切にしていきたいと思います。
よろしくお願いします。



介護職

11月12日より、介護老人福祉施設博愛苑に入職しました南波明男です。
1日でも早く業務を覚え、利用者様のお役に立てるよう何事にも精一杯努力してまいります。
至らぬ点も多々あると思いますが、よろしくお願ひします。

草信
麻美南波
明男高橋
慎也

新入職員紹介

【博愛会に入社して】をテーマに職員へインタビューしてみました。



デイサービスセンター博愛苑



看護職

12月1日に入職しました。施設が広いので当初は施設内で迷子になりそうでしたが、慣れていくみたいです。

これからは、皆様と共に、笑顔が増えるよう、利用者様の役に立てるよう、努めてまいります。

よろしくお願ひいたします。



介護職

デイサービスの場所の広さ、利用者様の多さに、バタバタする日々です。

とにかく事故のないように自分自身も「落ち着け」「落ち着け」と言いきかせながら働いている毎日です。

よろしくお願ひします。目指せ「笑顔と安心」の輪！！

グループホームみのりの里



介護職

11月10日付けで、グループホームみのりの里に入職した山岡直美です。

皆様と一緒に楽しく過ごし、「みのりの里に来てよかった」と思っていただけるように努力していきたいと思います。

初心を忘れることなく、がんばっていきますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

生活介護ときぞう



看護職

11月4日に生活介護ときぞうに、看護師として入職致しました。

利用者様とかかわることが、とても楽しく感じています。

早く名前と処置及び介護等の仕方を、覚えたいと思います。利用者様の笑顔がみたいです。

頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願ひ致します。



生活支援員

12月1日より入職いたしました石飛暁美と申します。

これまで高齢者施設に勤務し、支援に携わってまいりました。

笑顔と安心していただける空気作りをするモットーに、障害をお持ちの方の支援に携わっていきたいと思います。

皆様にご指導頂きながら、日々精進して参ります。

よろしくお願ひいたします。

グループホームときぞう



生活支援員

グループホームときぞうに、9月1日付で入職しました、提嶋幸恵です。

皆様と一緒に、新しいことにチャレンジできることがうれしいです。

笑顔を忘れずがんばりますので、よろしくお願ひします。



生活支援員

9月8日に博愛会にシニアパートとして入職させていただきました。

新設開所の支援型グループホームときぞうでの就労です。

新たに入所される利用者さまとの面識がなく不安感はありますが、意思表示を遵守し、少しずつでも寄り添える世話人に成就できる様に頑張ります。

先輩職員さまの教授を賜れますよう、お願ひいたします。



看護師

12月1日より、グループホームときぞうに入職しました。

利用者さんにたくさんの笑顔を届けられるような職員になりたいです。

よろしくお願ひします。

発行元：社会福祉法人博愛会（鳥取県米子市一部555番地）

発行責任者：田村 嘉朗 TEL 0859-37-1100 FAX 0859-27-7233

ホームページURL:<https://www.hakuai-kai-smile.jp/>

(公式Facebook QRコード)

